



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

18/04/2024

LEGISLATIVO

Aplazan para el lunes discusión de Reforma al Sistema de Pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- A unos minutos de haber iniciado la discusión del dictamen para crear el Fondo de Pensiones del Bienestar, diputados de la oposición denunciaron que hay al menos 10 cambios, respecto al que fue aprobado el lunes 15 de abril en la Comisión de Seguridad Social, por lo que frenaron la sesión en el pleno. Durante la discusión, **José Elías Lixa**, vicecoordinador del Partido Acción Nacional, pidió la palabra desde su curul: “Para que se realicen las investigaciones que

resulten para confirmar si se trata de un dictamen modificado y, en su caso, solicitó que de manera anexa, se publique en la Gaceta el que se aprobó en la Comisión de Seguridad Social y, también, el que se envió a la Mesa Directiva para demostrar que se trata de un tema distinto”. **Ignacio Mier Velazco**, coordinador de la bancada de Morena, propuso un receso para hacer la revisión del documento”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-owzTSplY7g4wU5qq?e=uReOju>